



**l'Assurance
Maladie**

Agir ensemble, protéger chacun

Ardèche



Édito de

Pierre-Yves MALINAS

Directeur par intérim de la CPAM de l'Ardèche

« L'année écoulée a été marquée par des événements majeurs et des transformations importantes pour notre Caisse Primaire d'Assurance Maladie de l'Ardèche. Nous avons traversé des défis, mais aussi de belles réussites, qui témoignent de l'engagement constant de toutes et tous au service de nos assurés.

L'un des axes essentiels de notre action reste la prévention, et cette année, nous avons particulièrement renforcé nos initiatives en faveur des jeunes. Sensibiliser les jeunes générations aux enjeux de la santé, en leur offrant les outils et les informations nécessaires, est un pilier fondamental pour construire une société en meilleure santé à long terme. À travers diverses campagnes et partenariats avec les établissements scolaires et les acteurs locaux, nous avons déployé un ensemble d'actions pour accompagner nos jeunes dans leur parcours de santé.

Cette année a également été marquée par l'inondation de notre site d'Annonay. Ce moment difficile aurait pu affaiblir notre engagement, mais au contraire, il a révélé

la force de la solidarité. Notre réactivité et notre force de mobilisation, avec le soutien de bénévoles et de partenaires, nous ont permis de mettre en place rapidement des solutions pour assurer la continuité du service public.

Enfin, l'année 2024 a également été marquée par le renouvellement d'une grande partie de l'équipe de direction. Ce changement a été l'occasion de poser un nouveau cap pour la CPAM de l'Ardèche, avec une ambition claire : poursuivre notre mission avec efficacité. Nous avons à cœur de réinventer notre manière de travailler et d'interagir avec nos bénéficiaires, tout en restant fidèles à nos valeurs de service public, de solidarité et d'équité.

Je tiens à remercier l'ensemble des équipes pour leur implication et leur dévouement tout au long de l'année.

Ensemble, nous continuerons à bâtir une CPAM plus solidaire, plus proche et plus innovante. »